

Wahlprogramm 2025

Familien wieder unterstützen

Familien leisten viel und übernehmen Verantwortung über Generationen hinweg. Aber Familie heißt immer auch: Leben mit Herausforderungen, von knapper Zeit bis knappe Kasse. Wir lassen Familien nicht allein. Wir bringen Deutschland wieder nach vorne.

Wir wertschätzen Familien. Familien sind vielfältig: klassische Familien, Patchwork- und Trennungsfamilien, Alleinerziehende und gleichgeschlechtliche Beziehungen – überall wird Verantwortung übernommen. Wir stehen zum grundgesetzlich verankerten Leitbild von Ehe und Familie und respektieren unterschiedliche Lebensentwürfe.

Verlässliche und gute Kinderbetreuung. Familien müssen sich auf eine gute Betreuung verlassen können. Deshalb wollen wir, dass die Infrastruktur ausgebaut, die Qualität gesteigert und die Betreuungssituation verbessert wird. Wir verbessern die steuerliche Absetzbarkeit der Kosten für Kinderbetreuung.

Auf gute Partnerschaft. Elternzeit und Elterngeld kommen dem Wunsch vieler Familien nach Aufgabenteilung entgegen. Wir verbessern das Elterngeld. Den Partnerschaftsbonus entwickeln wir weiter.

Unterstützung von Anfang an. Der Fonds „Frühe Hilfen“ erleichtert unterstützungsbedürftigen Familien unter anderem den Zugang zu Familienhebammen. Wir erhöhen die Mittel und setzen uns für eine bessere Vernetzung bestehender Strukturen ein.

Wir erhalten das Ehegattensplitting. Ehepartner, die unterschiedlich verdienen, dürfen nicht benachteiligt werden. Deshalb halten wir am Ehegattensplitting fest. Kinder wollen wir dabei künftig stärker berücksichtigen.

Mehr Geld für Familien. Wir wollen den Kinderfreibetrag in Richtung des Grundfreibetrags der Eltern entwickeln. Entsprechend erhöhen wir auch das Kindergeld, das künftig nach der Geburt automatisch ausgezahlt werden soll. Wir bündeln Familienleistungen, damit sie einfach und unbürokratisch zur Verfügung stehen. Die Absetzbarkeit haushaltsnaher Dienstleistungen wollen wir verbessern.

Alleinerziehende nicht allein lassen. Alleinerziehende sind besonders armutsgefährdet, selbst wenn sie arbeiten. Deshalb erhöhen wir den steuerlichen Entlastungsbetrag.

**Am 23. Februar beide Stimmen
für die CDU!**

